

令和3年1月14日

各位

株式会社湯山製作所

株式会社ユヤマ

新型コロナウイルス対策本部

対策本部長 早川 文昭

政府「緊急事態宣言」に伴う対応について

新型コロナウイルス感染症(COVID-19)によりお亡くなりになられた方々に謹んでお悔み申し上げますとともに、罹患された方々には心よりお見舞い申し上げます。

株式会社湯山製作所・株式会社ユヤマ（以下、弊社）は、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う政府の緊急事態宣言の再発令を踏まえ、以下の対応を実施しています。お客様、お取引先の皆様にはご不便をおかけいたしますが何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

- ・会食等の自粛
- ・お客様とのお打ち合わせや社内打合せについて、Web会議の推奨
- ・一部社員におけるテレワーク(在宅勤務)の実施
- ・出社前検温実施、消毒液の設置等による衛生管理の徹底
- ・緊急事態宣言対象地域を対象とした、直行直帰による接触機会の削減

弊社では、令和2年4月に「新型コロナウイルス対策本部」を立ち上げるなど、従業員やお客様、お取引先の皆様を守るための各種感染予防対策を推し進めており、今後も引き続き、従業員の健康管理ならびに感染リスクの回避と拡大の防止に、より一層努めてまいります。

以上